

Schashagen plant eine mobile Rettungsstation für die DLRG

Schashagen. Der Sozial- und Kultur-
ausschuss der Gemeinde Schasha-
gen hat sich am Dienstagabend da-
für ausgesprochen, in die Sicher-
heit am Strand zu investieren. An-
gedacht ist, eine mobile Rettungs-
station in Form eines DLRG-Contai-
ners inklusive eines DLRG-Sani-
täts- und Notfallrucksackes anzu-
schaffen. Die Kosten dürften bei
rund 35 000 Euro liegen.

Der Ausschussvorsitzende Wolf-
gang Kopp (CDU) sagte den LN,
dass das Anliegen an den Finanz-
ausschuss verwiesen worden sei.
Sollte sich dieser für die Investition
aussprechen, müsste anschließend
noch die Gemeindevertretung zu-

stimmen. Zudem werde geprüft, ob
Mittel von der Aktiv-Region Wa-
grien-Fehmarn eingeworben wer-
den könnten.

Aus der Sitzungsvorlage geht
hervor, dass die Zahl der Strandnut-
zer steigt. Dies könnte im schlimms-
ten Fall ernste Folgen haben. „Die
Erstversorgung von Verletzten ist
durch die vorhandene Infrastruk-
tur derzeit nur eingeschränkt mög-
lich“, heißt es. Hinzu kommt, dass
aktuell gleich zwei der fünf Cam-
pingplätze in den Ortsteilen Blies-
dorf und Brodau attraktiver gestal-
tet und modernisiert werden sol-
len. Dies könnte ebenfalls weitere
Urlauber anlocken. ser